

Breve homenaje a UCS en su 34° aniversario

Hoy hacen 34 años que nuestro partido, Unidad Cívica Solidaridad, vio la luz y lo hizo gracias a nobles e infatigables esfuerzos de un hombre de talla sin par como lo fue Don Max Fernández Rojas. Un hombre del pueblo, brillante como empresario, generoso como filántropo y principalmente un visionario maravilloso que entregó su vida por la causa solidaria que nuestra noble casa profesa por mandato suyo. y que nos legó como instrumento de superación de las desigualdades que aquejan a la patria boliviana.

Así es. La UCS nació para erradicar los factores que generan subdesarrollo y pobreza, fue bautizada como tal por nuestro fundador, subyugado por el deseo de ver al pueblo boliviano unido, libre, soberano y solidario.

Todo el territorio nacional fue testigo de las obras que nos dejó con esa su actitud solidaria Don Max Fernández, convirtiéndonos con su ejemplo y esfuerzo en la casa política que ayuda, protege y defiende a los más necesitados. Así nació esta hermosa rebeldía solidaria que hoy nos une y que se escribió con el esfuerzo de nuestro fundador y sus seguidores que en una gesta sin igual en la historia política nacional e internacional construyeron la ideología de la solidaridad.

Hoy 34 años después de la creación de nuestro partido debemos seguir ese camino trazado aquel 15 de agosto de 1989. Construir una sociedad democrática avanzada y solidaria, en donde se aliente, se promueva el desarrollo, y el trabajo; y se defienda la justicia, la democracia y la libertad.

¡VIVA UCS! ¡GLORIA A MAX FERNÁNDEZ!

Santa Cruz de la Sierra, 15 de agosto de 2023.

MAX JHONNY FERNANDEZ SAUCEDO

JEFE NACIONAL

UNIDAD CIVICA SOLIDARIDAD